



Der unterzeichnende Bezirksrät, Didi Zach, stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung am 18. April 2024 folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus unterstützt alle Bestrebungen, die es sich zum Ziel machen, Kinderarmut aus unserer Gesellschaft zu verbannen.

Begründung:

In Österreich sind laut Caritas rund 353.000 Kinder und Jugendliche unmittelbar armutsgefährdet - dies hat erhebliche Einschränkungen im täglichen Leben zur Folge, was die geistige und körperliche Entwicklung hemmen und psychische Problem auslösen kann.

Wir meinen: die Einführung einer Kindergrundsicherung ist dringend notwendig.

Laut einer Studie der „Volkshilfe“ würde die Einführung einer Kindergrundsicherung für rund 1,536.000 Kinder unter 18 Jahren und ihre Familien bedeutende materielle Erleichterungen zur Folge haben.

<https://www.volkshilfe.at/was-wir-tun/positionen-projekte/armut-und-kinderarmut/kindergrundsicherung/>